

'Los Gasolina' confiesan distintas responsabilidades

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. 17 de febrero de 2020, lunes



La vista oral contra los cuatro integrantes de la familia Moreno encausadas por las muertes de dos personas en 2017, en un suceso en el que también hubo heridos, han reconocido ser los autores pero con distintas actuaciones, siendo Joaquín (hijo) el autor de los dos asesinatos, mientras que Israel (su tío) y su hermana (Ana) reconocen dos tentativas de homicidio y su padre (Joaquín) lo ha hecho como cómplice de los dos asesinatos. Estas confesiones y el arrepentimiento público mostrado facilitan un acuerdo entre acusaciones y defensas para llegar a una condena de conformidad.

En breve publicaremos un amplio artículo de lo acaecido esta mañana en la primera sesión del juicio que ha comenzado en la Audiencia Provincial, en Cartagena.
